
人間発達環境学研究科教授会議事要録 

 

日  時  ２０１５年７月１７日(金) 午後３時２３分から午後６時５２分 

場  所  大会議室 

欠 席 者    赤木，蘆田，江原，太田，片桐，近藤，齊藤（誠），佐藤（春），髙田，高橋（讓），      

寺門，野中，船寄，宮田，山口（泰），吉永 

 

 ※６月１９日開催の教授会議事要録の確認を行った。 

○審議事項 

 １．教員人事について 

   (1)採用人事について（人間発達専攻２件）  

       ①人間発達専攻からだ系講座    

      人事選考委員会委員長から，教員選考調書に基づき説明があり，投票により， 

    佐藤幸治氏を平成２７年１０月１日付けで准教授に採用することを承認した。 

 

       ②人間発達専攻学び系講座    

      人事選考委員会委員長から，教員選考調書に基づき説明があり，投票により， 

    清野未恵子氏を平成２７年１０月１日付けで特命助教に採用することを承認した。 

 

   (2)人間発達専攻こころ系講座 坂本美紀准教授の教授昇任人事について 

      人事選考委員会委員長から，教員選考調書に基づき説明があり，投票により，     

坂本美紀准教授を平成２７年８月１日付けで教授に昇任することを承認した。 

 

   (3)採用人事の方針について（人間発達専攻２件，人間環境学専攻３件）   

    ①人間発達専攻学び系講座 【資料１-1】 

     人間発達専攻長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により原案の 

とおり承認した。 

 

    ②人間発達専攻学び系講座 【資料１-2】 

     人間発達専攻長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により原案の 

とおり承認した。 

 

    ③人間環境学専攻環境基礎論講座 【資料１-3】 

     人間環境学専攻長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により 

    原案のとおり承認した。 

 

    ④人間環境学専攻環境基礎論講座 【資料１-4】 

     人間環境学専攻長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により 

    原案のとおり承認した。 

 

    ⑤人間発達専攻 【資料１-5】 



     人間発達専攻長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，挙手により 

原案のとおり承認した。 

 

    (4)サバティカル制度適用者について【資料１-6】 

     研究科長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，次の教員をサバティカル 

制度適用者とすることを承認した。 

     山口 泰雄  教授  期間 平成２８年４月１日～平成２８年９月３０日（予定） 

     平芳 裕子 准教授  期間 平成２８年８月１日～平成２９年１月３１日（予定） 

 

 ２．平成２７年度大学推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れについて 

                                     【資料 ２】 

      国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

  承認した。 

 

 ３．交流協定（部局間協定）に基づく学生（受入れ）の留学期間の変更について【資料 ３】 

      国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

  承認した。 

 

 ４．指導教員の変更について 【資料 ４】 

      教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

◎ 以下５，６の審議事項は，報告事項終了後，後期課程担当教員により審議決定した。 

 ５．平成２７年９月修了予定者に係る博士学位論文審査委員の選出について【資料 ５】 

      教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ６．博士課程を経ない者の学位論文審査に係る内見委員会の設置について【資料６（回収資料）】 

      教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ７．その他   

   な し 

 

○報告事項 

 １．研究科長報告 

     研究科長から，次のことについて報告があった。 

   ・新学部設置について 

   ・教員懇談会の開催について 

   ・科研費対策について 

   ○部局長会議・教育研究評議会 

   ・機能強化構想について【資料 7-1，7-2】   

   ・平成２７年度における年俸制への切替えについて【資料 ８】   

   ・入学式等における国旗掲揚及び国歌斉唱について【資料 ９】 



 

 ２．副研究科長報告 

     副研究科長から，次のことについて報告があった。 

   ・学士力の強化に向けた神戸スタンダードについて【資料 10】   

 

 ３．各種委員会報告 

  (1)入学試験委員会 

   入学試験委員会委員から，次のことについて報告があった。 

   ・大学院入試における出題ミスの防止等について 

 

  (2)国際交流委員会 

   国際交流委員会委員から，次のことについて報告があった。 

   ・国際交流運営資金・紫陽会グローバル人材育成支援基金の前期分の支援事業等を       

決定したことについて 

 

 ４．その他 

   (1)オープンキャンパス開催日の省エネについて 

   事務長から，オープンキャンパスが開催される８月１１日，１２日の省エネについて   

協力依頼があった。 

 

 

             次回人間発達環境学研究科教授会：９月１１日（金）発達科学部教授会終了後 

 
 


